



Partió vuelo humanitario a Beirut para repatriar chilenos

Este domingo partió con destino a Beirut el vuelo humanitario del Boeing B-767 de la Fach, para repatriar a ciudadanos chilenos que se encuentran en El Líbano, país que se encuentra en un conflicto bélico con Israel, e incluye bombardeos. La Cancillería informó que "a las 13:31 horas despegó desde Santiago con destino a Beirut el vuelo humanitario mandado por el Presidente de la República, Gabriel Boric Font". El comunicado agrega que la aeronave "además, lleva una carga de ayuda humanitaria, que considera aportes del gobierno y de la comunidad libanesa en Chile, el que incluye medicamentos e insumos médicos, principalmente". Hasta que se produzca el embarque, se conocerá la cifra de chilenos que serán trasladados.